RESPONSABILIDAD SOCIAL DO





Brindando esperanza a través de la educación

Luis Eduardo Julio Álvarez es un joven soñador y valiente de la comunidad de Pasacaballos. Superación es la palabra que mejor lo define y Traso Colectivo de Transformación Social lo ayudó en su camino.

sus 20 años, Luis Eduardo Julio Álvarez A ha sorteado situaciones que le han enseñado a valorar y disfrutar cada instante. Cuando tenía cuatro años, su madre murió de cáncer. A sus 10 años, su padre falleció de la misma enferm dad luego de varios meses de lucha y batalla. Su hermana mayor Yolimar, de 15 años en ese entonces, se encargó de él y de su otro hermano

"Superación, esa es la pa-labra que nos define como familia. Admiro a mis herma-nos, no cualquier hogar sale adelante sin la presencia y el apoyo de los padres. Mi mamá y mi papá fallecieron y no se nos vino el mundo encima Hemos guerreado, siempre esperanzados y pensando que todo mejorará", cuenta Luis, quien transmite tenacidad y optimismo con cada palabra.

Luis es amante del balon-cesto. Su gran sueño era ser un gran basquetbolista, pues con sus 1,90 metros de estatu-ra muchos le auguraban futu-ro en esta disciplina. A sus 18 años, comenzó a estudiar en la universidad y de inmedia-to se integró al equipo de baloncesto de su facultad, con el que participó en diferentes negos interuniversitarios. El deporte y los estudios se co



futuro. Mis dificultades son físicas, mentales jamás. Sigo luchando y conflando en Dios. Todo se puede lograr con fe, sacrificio, esfuerzo y

Luis Eduardo Julio Álvarez

El programa Boomerang de Traso, antes Fundación Mamonal, completa 20 años facilitando el acceso a educación superior bilingüe a jóvenes de escasos recursos económicos.



rdo (centro) junto a su h ar (arriba). La fort Boomerang le han permitide en las piernas a los 18 años. ermitido seguir adelante con sus estu luego de haber p

virtieron en su gran motiva-

Sin embargo, su vida no solo fue marcada por la tem-prana muerte de sus padres, sino también por una trágica casualidad que le arrebató la movilidad de sus piernas. El 5 de marzo de 2018, por poco acabaron sus sueños. Luis re lata que una bala perdida im pactó su espalda mientras él y sus amigos huían de un si-cariato en Pasacaballos. Aun-que la bala salió de su cuerpo, le produjo fuert

Comprometidos

Traso es un colectivo social, civil y empresarial, que desarrolla inic s, articula esfuerzos y gestiona alianzas para elevar la calidad de tivas, articula esfuerzos y gestiona alianzas para elevar la calidad de vida de los ciudadanos, generar prosperidad en las comunidades y reducir la brecha de desigualdad en la población. Su visión es ser un actor de cambio para dinamizar la educación y promover el liderazgo de la sociedad civil en la región, generando igualdad de oportunidades para todos. Es una organización de 44 años, nació como Fundación Mamonal y a partir de una revisión en su horizonte estratégico, evolucionó para convertirse en Traso, un colectivo de transformación social que lucha contra la cultura de la desesperanza y la desconfianza, motivando la practividad y el emporteramiento de desconfianza, motivando la proactividad y el empoderamiento de personas que generen crecimiento y de

nes en la médula espinal. Fue un golpe duro para su vida, pero le mostró de qué estaba hecho.

"¿Cómo voy a seguir estudiando? ¿Cómo me moviliza ré para ir a la universidad?", eran las preguntas que se ha-cía Luis. La posibilidad de volver a caminar se alejaba con cada nuevo examen médico. "No reaccioné con para noia, ni agresividad, ni frus-tración. Sí me angustié un poco y me entristeci, es nor mal, pero no sentía ganas de morir ni desfallecer. ¡Quería vivir! Tenía mucha fuerza para continuar y seguir luchando por mis sueños y por los de mis hermanos, sin im-portar las limitaciones y obstáculos", manifiesta Luis

UNA OPORTUNIDAD

Seguir con sus estudios universitarios era cada vez más incierto para él, pues los gastos aumentaban y a sus hermanos les quedaba muy difícil seguir apoyándolo. Fue ahí cuando el programa Boomerang de Traso Colec-tivo de Transformación Social llegó para cambiar su vida. Gracias a este proyecto Luis Eduardo cursa tercer semestre en Tecnología de gestión logística en la Fun-dación Universitaria Tecno-

lógico Comfenalco. La beca de estudios a la que accedió Luis provino de los aportes que hacen do Unido de Traso Colectivo

de Transformación Social Esta oportunidad educa-tiva aumentó las esperanzas de Luis. En el momento en el que las adversidades que-rían arrebatarle otra vez las ganas de salir adelante, llegó a su vida el programa Boo-merang. "Quiero terminar mi carrera y ser un gran profesional. Estoy orgulloso de mis hermanos por lo que han hecho hasta hoy y de mí por lo que he logrado, por ganar me esta oportunidad. Mis pa-dres, si hoy estuvieran con-migo, también estarían muy orgullosos", asegura Luis Eduardo Julio.

